ホームページ 東商連

東京地評の矢吹義則議

活と営業を守れ」「教育 00人が「物価高から生 前行動に取り組み、約1

無償化を急げ」と声を上

の願いが届く都政に変え

よう」とあいさつしまし

き下げで介護施設の赤字

が広がっている。

高齢者

会は「介護の基本報酬引

の4倍もの消費税を納付

東京民主医療機関連合

厳しくチェックし、

で、総額16兆円の都財 長が「来年度都予算編成

東京私大教連は「都内の

問介護も、

人手不足だ

各団体の代表が発言。

が自宅で暮らす命綱の訪

取引を切られるケースも

する都政報告を行いま.

2割特例もあと数

ンボイスの登録の有無で しなければならない。

電子メール mailadm@toshoren.jp 検索

> 会しました。都民要求実 会が昨年12月3日、

開

の支援にどう使うかが問 政を物価高で苦しむ都民

私立大学に通い、

、高学費

も独自の支援を」と語り

大学生69万人の9割が

国は介護報酬を上げ、都

生活守

れ

都議会開会日

青年部、

ることを提起した「行動

東京都議会第4回定例

現全都連絡会、東京社会

知事は、水道料金を払え

こんな高学費を個人負担

にする国は日本だけ。都

都議が連帯あいさつに駆

日本共産党の原のり子

で困窮する学生も多い。

ました。

は率先して学生の支援を

われている。小池百合子

ない人への給水停止を強

噴水計画を進めようとし める一方、お台場の巨大

行うべきだ」

と訴えまし

ている。税金の使い方を

保障推進協議会、東京地

方労働組合評議会は都庁



春の運動で民商の前進を築こう 進させればさらにすごい げこそが景気回復のカギ 切り捨ててきた国のやり 明らかにし、社会保障を 社会保障ではなく、法-渡って停滞する日本経済 めに使われてきたことも かけました。また長期に 持ってほしい。組織を前 やってきたことを確信に 族のためにすごいことを 方を批判。労働者の賃上 について解説。 ことができます」と呼び 所得税の減収の穴埋 消費税が

策とセットで行うことが 思

であり、実現のためには 田文男会長は「民商、婦 ょう」と結びました。 明日がひらける。今年も 重要だと主張しました。 ちました。 江東民商の豊 ごいっしょに頑張りまし 商と蒲田民商が発言に立 最後に「たたかってこそ 決意表明では、江東民 運動を総合的に前進させ 全民商が早急に確立し、 の具体的な目標と計画を 推進と、組織拡大のため

動に取り組んでいきた に向けて楽しみながら運 けられているものではな 豊かな活動をしてきた。 民商の二木和雄会長は たくさんあるが、押し付 署名や拡大など、 い」と決意を表明。蒲田 インボイスが実施され 今年は1年分、昨年 中小業者の要求実現 、共済会と 課題は 会あいさつで締めまし 提起」を行いました。 都議選に向けて、都民業 都議が会場に駆け付け、 寄せられ、 共産党の吉良よし子参議 た。決起集会には、日本 頑張ろう」と呼びかけ閉 が「今年1年、団結して 院議員からメッセー ジが 最後に後藤和子副会長 藤田りょう子

共産党議員団と協力し グループ補助金、持続化 勢と正面から対決し、 歴史、震災やコロナで、 反対してきた創立以来の ました。 税務署の徴税攻 給付金制度などを実現し 費税の導入、増税に断固 への期待」と題して行い

第514号

〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1

電 話 F A X

は中小業者に重くのしか ボイス、物価高騰の影響

かっている。 平和でこそ

「新しい情勢と民商運動

大門実紀史参院議員から

講演は、日本共産党の

東京商工団体連合会

03-5692-5081 03-5692-5091 発行責任者 井賀 眞

> 0人が参加しました。 決起集会を開催し、 エデュカス東京にて新春

跳ね返していこう」とあ 動で前進を掴み、悪政を

約 7

らしを守るため、

春の運

東京商工団体連合会

は1月9日に

軍拡を阻止し、

商売と暮

商売繁盛の理念のもと大

武田武会長は、「イン

いさつしました。

組ま

紹介し、「中小業者や家 てきた民商運動の成果を

配布しました。 へ分、チラシ300枚を

運動で、物価高騰などか びかけました。 年でなくなってしまう。 ら中小業者を守る運動の 度は廃止させよう」 だからこそインボイス制 と話し「消費税は減税し 物価高騰で本当に大変」 大内事務局長が、春の 商店街の乾物屋さんは と呼 人出も例年に比べ少な 寂しい印象でした。

い切った中小業者支援

(谷中・根津・千駄木) を知らせる街歩き新春宣 地域に民商の申告相談会 楽しく民商を宣伝 月13日、 豊島・文京民商 谷根千 るなど元気が出る宣伝に 店の方も快くチラシを受 け取ってくれたり、竹細 民商です」と宣伝。商

の延命地蔵尊で「民商も 願しゲン担ぎもバッチ に。小林秀一会長は途中 と街歩きもかねた行動 シャレなお店があるんだ 延命しますように」と祈 ね」「今度買いに来よう」 に入りながら「こんなオ 域も宣伝したい」と感想 い宣伝だった。自分の地 を寄せていました。宣伝 三役や理事も宣伝に駆

街を歩いたけど、小さい お店がまだ残っていて驚 けつけ「初めてこの商店 **店も多かった」と語り、** 苦労様と労ってくれるお いた」「宣伝に入るとご 1年の出発に幸先の良い 亘伝行動になりました。



民商のハッピを着て宣伝行動(板橋民商)

名を訴えて宣伝しまし ッピーロード商店街を歩 取り組みました。 役員と た。約一時間で署名21 きながらチラシ配布や署 事務局9人が参加し、 い」の声も に毎年恒例の新春宣伝に 板橋民商は1月12日 費税は減税しかな 板橋民商 ハッピをみて「がんばっ を手渡しました。 民商の 介して」と民商のチラシ も。「ぜひ知り合いを紹 ばったり遭遇する場面 くれました。会員の方に 買い物客も署名に応えて での訴えを聞き、 さい」と快く署名に協力 してくれました。 がんばってくだ 道行く マイク

ーケードが取り壊され、 | 再開発によって様変わ 商店数も激減しました。 ロード商店街は、 いました。 をもらいながら宣伝を行 大きなビルが建設され、 て!」の声援もあり元気 今回宣伝したハッピー クロスポイントはア 都道と

なりました。よみせ通り 工のお箸のお土産も下さ 亘伝を行いました。 1軒1軒お店に入り、

ナラシ配布やスピーカー みせ通りを 二手に分かれ 出発し、不忍通りと、よ 宣伝隊は千駄木駅から

> 支部の岩渕さんも「楽し てチラシ配りを行った同 り民商をアピール。初め



千駄木駅前から宣伝スタート (豊島・文京民商)

成田山へ初詣に

ゃこ等、そのときあるも

のを入れて炒めて一品に

に行ってきました。

はなく、成田山に初詣

今年の正月は、

寝正月

する。 だね。

。 捨てられない。 貧H

貧乏性

足立区

仲

こい人々で混んでいまし

ルには必ず住所、氏名をご記入とことなどの投稿ハガキ、メークロスワード回答や読者のひお願い

応募要領

紙面についてのご意見・ご要望名も。締切は毎月第2月曜日。東商連まで送ってください。所

止解者多数の場合抽選で、

3人に図書カー

発表は紙面に掲載します。

参拝する人が駅からす

2025年2月3日

んをはじめ、

漬物

井上光男 (世田谷区)

村田

(西東京市)

根を育てた。現在、

おで 煮物

鈴木トミ (足立区)

庭を耕して畑を作り大 清瀬市

送ります。

白井昌子

次の方に図書カードを

ネショウガツ 前号のパズルの答え

健康を願いました。

とができました。家族の んでようやく参拝するこ た。夫と二人で二時間並

育った大根で料理!

布、ちくわ、ツナ缶、じなので茹でて刻んで塩昆 と大活躍。葉っぱも立派

明治期の西洋建

迎賓館赤坂離

1月17日に四ツ谷駅か

墨田民商共済会は、1

表する建築として、国宝 に指定されています。

ひ一度は行ってみてほし

ぜ

い施設でする

事会と正月飾りを12月

蒲田民商婦人部は、

食

りました。

年に

正月飾りづくり

蒲

田

民商婦人部

22日に事務所で開きま

した。子ども含め14人

ことで華やかな飾りが出

すのでこれからも参加し 無理せずにやっていきま

いたり、水引きを入れる

松や飾りを足したり引

は

参加すればお得です。

りができました。

婦人部

てください」と挨拶しま

俳

句

石川 貞夫選

来ました。しかし、どう

のアドバイスで素敵な正

にもならないときは講師

月飾りができました。 リ

が参加しました。一昨年

りました。見学のあとは、 らほど近い迎賓館赤坂離 休憩所にあるカフェレス 庭園や石畳の前庭をめぐ 内のあとは、噴水のある がら興味深く鑑賞。 建物 加者も幾度も息をのみな アも圧巻の豪華さで、参 の行事に初めて参加する ってみたい」と、共済会 か行く機会がないので行 宮に14人の参加で見学 に行きました。「なかな 人もいました。 どのフロ

修のあとには、日本を代 2009年の大規模改

きなどがテーブルに置か

ながら制作に取り掛か

見本の写真を参考に

部長は「参加してどうで

に収めました。清水婦人

したか?ステキな正月飾

ンリョウ、ミカン、水引

た。完成した人から写真

アイデアに感心しまし

材料のしめ縄、



赤坂離宮の見学に14人が参加

と昨年はクリスマスリー 今年もAromatic 挑戦しました。講師は、 が、今年はお正月飾りに スをつくっていました んにお願いしました。 東京B1oomの石川さ

弥生時代の登呂.....は日本 の考古学の聖地 太古からの......住居 本命でない人に贈る ネクタイを試行 自分の才能や仕事に自信を の行水。 どて煮の具、牛.....肉 正体不明の化け物 .点検、.....浸水 .室。席 県庁所在地は松山市

お楽しみ図書カードが当たる

ヨコのカギ

No.185

12 14 16 18 20 21 ここで冠を正さない

23 愛媛県の昔の国名 24 三重では4日後をこう呼ぶ とか 火の......棒 26 27 首都はテヘラン

タテのカギ 首都はロンドン

6 冬山用フードつきの服 佐々木倫子作「おたんこ 対義語は凶事 春の七草の一つ 足配線は危険です

こ要望・営業とくらし

片。なおひとこと、 所属民商名・団体

ツルより長寿? 首都はローマ ついています 木の枝に霧の水分が凍り

13 11 8

春の七草スズナの別称

夜遅くまで起きます

実を食用にする野菜 ほまれ。国民..... 松や杉は

25 24 22 20 19 17 15

車などを動かすこと

泣き....

をうまくつないで言葉を完成させドを完成したら、二重ワクの文字【解き方】カギを解いてクロスワー

23

25

恒例だっ たもちつき大会 商事務所の駐車場にて、 昨年12月22日に民 が参加しました。 た。子どもも含め17人 を5年ぶりに開催しまし 青年部から2人の参加

につきました。和気あい い」と申し出たので一緒 ちもお餅をついてみた あいととても和やかな雰 子どもたちも「自分た

囲気でした。

力強くおもちつき 作ったのでお餅と一緒に りました。 特性の豚汁も 作って、その後は大福餅 ときな粉餅をみんなで作 つきあがったお餅はま 事務所に飾る鏡餅を

宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。 掲載者

は図書カードを贈呈いたします。

氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。【投稿規定】ハガキに3句以内。未発表に限る。住所

ば正月飾りになる一石

鳥の飾りになり、部員の

ボンをつけるとクリスマ

スリース、リボンを外せ

個性豊かな正月飾りが完成

表屋に聞くゲームの歓声お正月

清美

柚子の香に湯温二度上げゆーらゆら

大田区 出川ひろ子

わらかに紅葉の落葉地をかざる

読み終へぬ本をならべて年の暮

[評] 溜め息をつきつつも、新年こそと思う作者。

三鷹市 根岸

操

まっさらな布巾テレビから除夜の

鐘

〔評〕まっさらな布巾は新年を迎える庶民の姿。

があり、二人で餅のつき 手をやっていただきまし

食べ、「温かい豚汁は美 した。帰りにはみんなで と楽しい時間を過ごしま (八王子民商 た 狩野宏子)

きな粉餅もおいしいね.

お土産を持って帰りまし



子どもたちもお手伝いしました!おいしそ~